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Такси «Тройка» 
предоставляет пассажирские и грузопассажирские перевозки. 

Работаем круглосуточно. 
Тел. 8-905-096-88-77, 8-953-392-00-73.

ОГРН 312554313800095, выд. Межрайонной ИФНС №12 по Омской области 17.05.2012 г. 
ИП Галдин К.А.
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Безопасных
  вам  дорог!

Скидки 
10%,15%, 

20%.
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р.п. Любинский, ул. 70 лет Октября, 5 (напротив кинотеатра «Россия»), тел. 8-951-404-17-31.
р.п. Красный Яр, Октябрьская, 18 (бывшее здание больницы), тел.: 8(38175) 2-87-67, 8-908-310-78-23. 

Выборы

состоятся досрочные выборы 
главы Любинского городского 
поселения. 

Избирательная комиссия Лю-
бинского городского поселения 
приглашает жителей райцен-
тра, обладающих избиратель-
ным правом, на избирательные 
участки, которые будут работать 
с 8.00 до 20.00 часов.

3 июля работники ГИБДД отметили профессиональ-
ный праздник. Накануне, в один из июньских дней, 
корреспондент «Маяка» вместе с инспектором ОГИБДД 
по Любинскому району, старшим лейтенантом Алексеем 
Фроловым на служебном автомобиле отправился в рейд.

Участок, обслуживаемый любинскими автоинспек-
торами, состоит из 10 маршрутов, в которые входят 
улицы райцентра, межпоселковые и объездные дороги, 
федеральная трасса.  5

     «тёПлые окна»
 окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 кровельные, фасадные работы.
Скидки до 20%, рассрочка 0%, выгодный кредит
(оао «альфа Банк»).
качество гарантируем. Замер И ДоСтаВка БеСПлатно.
тел. 8-908-799-73-67, 37-86-23.

оплата после монтажа

ИП нурмагамбетов м.Д., св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

7000 руб., 
«под ключ»

     «тёПЛые ОКна»
 Окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 Кровельные, фасадные работы.
Скидки, рассрочка 0%, выгодный кредит
(ОаО «альфа Банк»).
Качество гарантируем. ЗамеР и ДОСтаВКа БеСПЛатнО.
Тел. 8-908-799-73-67, 8-929-360-86-23.

Оплата после монтажа

иП нурмагамбетов м.Д., св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

6800 руб., 
«под ключ»
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Цифры и факты

6772 рубля  составляет еди-
новременное подъёмное пособие 
дополнительно к федеральным 
мерам соцподдержки соотече-
ственников, переселившихся в 
Омскую область.

2  июля зажжён огонь XLIV 
сельского спортивно-культурно-
го праздника «Королева спорта 
- Черлак-2014». Символом «Ко-
ролевы спорта» выбрана чайка.
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Уважаемые любинцы! 
Началась досрочная подписка на га-

зету «Маяк» на первое полугодие 2015 
года по цене второго полугодия 2014 

года, которая продлится до 31 августа. 
Обращайтесь к почтальонам, в почтовые 

отделения связи и в редакцию газеты. 
Оставайтесь с «Маяком»!   

Досрочная  поДписка
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6 июля

оао «альфа Банк»
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ИП Волков а.П.

Скидки!

Подарки!
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стоимость бензина на аЗс-36 на 2 июля 2014 года 
( - динамика цен к 25 июня):
«Премиум евро-95» - 31,9 руб. (=31,9 руб.), «Регуляр-92» - 29,5 руб. (=29,5 руб.), 
G-Draive 95 - 33,0 руб. (=33,0 руб.), дизтопливо летнее - 32,5 руб. (=32,5 руб.).

курс валют на 2 июля 2014 года относительно сбербанка россии 
( - динамика курса к 25 июня): 
покупка: евро - 46,65 руб. ( 46,80  руб.), доллар США - 33,95  руб. ( 34,50   руб.); 
продажа: евро - 47,40  руб. (47,50 руб.), доллар США - 34,70 руб. ( 35,20 руб.). 

Пресс-конференция

Самый широкий круг 
вопросов затронул на 
состоявшейся 25 июня 
пресс-конференции гу-
бернатор Омской об-
ласти Виктор Назаров. 

оБ иТогах раБоТы
- Хотелось бы вкратце сказать, 

что сделано. Расставлены при-
оритеты, необходимые для раз-
вития региона. Теперь мы четко 
знаем, куда двигаться. 

Обращу внимание на рост 
таких показателей, как валовой 
региональный продукт и уровень 
рождаемости. Валовой продукт 
вырос на 4% к уровню 2012 года 
при среднероссийском показате-
ле 1,3%. Объемы промышленно-
го производства выросли на 3%, 
тогда как в среднем по стране  
- на 0,4%. В 2013 году в Омской 
области уровень рождаемости 
превысил среднероссийский 
более чем на 10%. 

Отмечу развитие дорожной и 
инженерной инфраструктуры. 
Были созданы инновационные и 

Виктор Назаров, губернатор Омской области:

«Мы чётко знаем, куда двигаться»

технологичные технопарки. Это 
та точка роста, где мы видим раз-
витие малого и среднего бизнеса. 
Удалось достигнуть экономии 
бюджета за счет оптимизации 
расходов. 

о всТрече 
с преЗиДенТоМ 

- Мы встретились в Кремле 
в рабочем кабинете Владимира 
Путина. Это для меня была зна-

ковая встреча, хотелось донести 
до президента перспективы раз-
вития  региона. Рассматривались 
вопросы по привлечению омских 
предприятий для замещения в 
России импортной продукции, 
также мы поговорили о возмож-
ной перерегистрации одного из 
крупнейших холдингов, располо-
женных на территории региона. 
Теперь по этому поручению за-
планированы встречи.

 о каДровой полиТике
- Полномочия, которые были у 
вице-губернатора Юрия Гамбур-
га, на период следствия перерас-
пределены между членами реги-
онального правительства.  

Основной критерий при оценке 
министров - их работоспособ-
ность. если министры не будут 
работать, буду освобождать от 
должности. Сейчас создана ко-
миссия при сенаторе от Омской 
области Игоре Зуге, которая 
должна предложить кандидатуры 
министра образования. Эта же ко-
миссия ранее предложила шесть  
кандидатур на пост министра 
экономики, среди которых Алек-
сандр Третьяков. В его пользу сы-
грали опыт работы в федеральном 
ведомстве, знание бизнеса и то, 
что он омич.

о «МосТовике»
 - Работы по строительству 

западного обхода Омска ведет 
прежний подрядчик - НПО «Мо-
стовик». Планируем к осени сдать 
этот объект. если он не сможет 
работать, то будем возвращать 
уплаченные средства и нанимать 
контрагентов. Но самое важное 
- сроки. При таком раскладе 

какое-то время мы потеряем - на 
подготовке документации, на про-
ведении конкурса и так далее.

о Беженцах с Украины
- Управлению Федеральной 

миграционной службы по Омской 
области было дано поручение 
- оформлять все документы по 
упрощенной схеме. У нас также 
есть программа переселения граж-
дан из других регионов. Пусть 
люди, приезжающие к нам, обра-
щаются в правительство Омской 
области. Они получат дотации на 
жилье, подъемные. И дальше ими 
будут заниматься специалисты 
регионального минтруда. По этой 
программе мы уже приняли 200 
человек.

о Дорогах
- По закону, даже если в деревне 

проживает один человек, мы обя-
заны к ней провести дорогу, свет 
и воду. Власть должна заботиться 
о каждом гражданине. Мы прора-
батывали программу переселения 
граждан из населенных пунктов, 
где всего 7-8 дворов.  

За городские дороги душа болит 
не меньше. Сейчас прорабатыва-
ем вопрос, сколько сможем до-
полнительно выделить средств. 
Думаю, на следующем заседании 
Законодательного собрания он 
будет решен. 

По материалам 
ИП «Омская губерния», газеты

«Комсомольская правда» (27.06.2004 г.).

Губернатор Виктор Наза-
ров на пресс-конференции 25 
июня дал оценку реализации 
Стратегии: «Концепции трех 
кластеров уже разработаны. 
Нефтехимический кластер 
утвердили 25 июня на ин-
вестиционном совете. Он 
предполагает переработку 
нефтепродуктов, создание 
нового направления - газохи-
мии, выпуск полистирольной 
и полимерной продукции. 
Мы готовы предоставлять все 
условия для работы: выделять 
земельные участки с инже-
нерной инфраструктурой для 
технопарков, участвовать в 
организации взаимодействия 
между предприятиями».

Ранее были утверждены 
концепции развития агропи-

реализация стратегии: первые шаги 
Главное 

Стратегия развития Омской области
Высокотехнологичные 
компоненты и системы

Лесопромышленный

Агропищевой

Нефтехимический

класТеры

год назад была утверж-
дена стратегия развития 
омской области до 2025 
года. каковы итоги её 
реализации?

щевого, лесопромышленного 
кластеров, кластера высоко-
технологичных компонентов 
и систем. Все эти концепции 
детально и профессионально 
проработаны, началась фаза 
практического наполнения 
кластеров инвестиционными 
проектами, которые создают 
замкнутые производственные 

цепочки. Под новые произ-
водства создан достаточно 
широкий инструментарий под-
держки законодательного, на-
логового и организационного 
характера. 

Губернатор Виктор Назаров 
считает, что Корпорации раз-
вития Омской области нужно 
более активно взаимодейство-

вать с потенциальными инве-
сторами - вести их, помогать 
консультациями до окончания 
реализации проекта. «Конечно, 
все должно делаться быстрее. 
И хотелось бы уже на прак-
тике ощутить преимущество 
кластерной политики. Но тре-
буется немало времени от идеи 
до промышленных результатов, 
это объективный жизненный 
цикл», - подчеркнул глава ре-
гиона.

инвесТиционная 
инвенТариЗация

В рамках реализации Стра-
тегии региональное министер-
ство экономики до 1 октября 
2014 года должно подготовить 
инвестиционный паспорт каж-
дого района Омской области. 
В нём будет указано, какие 
площадки они могут предоста-
вить для инвесторов, а также 
какие производства и бизнес 
можно создавать на каждой 
территории. 

Жители Омской области вы-
берут растение - символ региона 
для «Аллеи России». В рамках 
Всероссийской акции в Крыму 
осенью 2014 года сформируют 
аллею, где будут представлены 
растения из всех краёв и обла-
стей, в том числе и от Омской 
области.

Определен список из пяти рас-
тений, наиболее характерных для 
Омской области. Это - береза по-
вислая, яблоня сибирская, рябина 
обыкновенная, калина обыкно-
венная и астра однолетняя. 

Символ региона будут выби-
рать сами жители путем голосо-
вания на сайте акции ruspriroda.
ru или аллеяроссии.рф. Он-лайн 
голосование продлится до 31 
августа.

ИП «Омская губерния».

символ региона - 
для «аллеи россии»



время 
праздников

Сразу два населённых пун-
кта Любинского района в 
минувшие выходные отме-
тили дни рождения. Празд-
ничные торжества прошли 
в Смоляновке, которой в 
этом году исполнилось 105 
лет с момента основания, и 
в Новоархангелке - 127 лет. 
Завтра, 5 июля, 105-летие 
у Боголюбовки и Астраха-
новки.

Засуха не проходит 
бесследно

Нынешняя двухмесячная 
засуха сказалась на посевах 
СПК «Весёлополянский», 
расположенных в солонцо-
вой зоне. Не взошла большая 
часть сельхозкультур, посе-
янных на 1150 гектарах, из 
которых 600 га - кормовые. 
«Сгорели» и многолетние 
травы.

По словам директора хо-
зяйства С.Р. Модинова, что-
бы поправить положение с 
кормами, после дождей, про-
шедших на текущей неделе,  
будут посеяны однолетние 
травы. Кроме того, заключён 
договор с одним из хозяйств 
Большереченского района на 
приобретение кормов.    

в совете женщин 
На заседании Совета жен-

щин, состоявшемся 20 июня, 
приняты решения по вопро-
сам планирования, подготов-
ки и участия в праздниках 
- Дне семьи, любви и верно-
сти, Царских днях, 90-летии 
Любинского района. Кроме 
того, члены общественной 
организации приняли реше-
ние о поддержке на предсто-
ящих выборах главы Любин-
ского городского поселения 
кандидата С.А. Князевой, 
являющейся членом Совета 
женщин.  

рождений 
стало больше
307 новорождённых за-

регистрировано Управлени-
ем ЗАГС по Любинскому 
району в первом полугодии 
2014 года, это на 39 малышей 
больше по сравнению с тем 
же периодом прошлого года. 

 
вторая смена
Первого июля 128 любин-

ских девчонок и мальчишек 
отправились в детский оздо-
ровительный лагерь им. П. 
Ильичёва. Во втором сезоне 
ребята будут отдыхать и с 
пользой проводить время, 
занимаясь в кружках и сек-
циях, участвуя в спортивных 
мероприятиях.
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 Короткой
    строкой

метеОПРОгнОЗ на неДеЛю 
(по данным http://pogoda.yandex.ru/omsk/)

11 июля, пт днем +29 оС, ночью +16 оС

6 июля, вс днем +26 оС, ночью +16 оС

9 июля, ср днем +28 оС, ночью +16 оС

7 июля, пн днем +28 оС, ночью +18 оС

8 июля, вт днем +28 оС, ночью +16 оС

4 июля, пт днем +23 оС, ночью +13 оС

5 июля, сб днем +25 оС, ночью +16 оС

10 июля, чт днем +29 оС, ночью +16 оС

К 70-летию Победы

память о фронтовиках 
священна

Жителей Любинского района 25 июля, с 10.00 до 13.00 часов, 
ждут с обращениями и наказами в общественной приемной 
депутата Законодательного собрания Омской области В.В. Мо-
розова по адресу: р.п. Любинский, ул. 70 лет Октября, 3, каб. 
25. Телефон для записи: 8-(3812)-948-690. Обращения можно 
адресовать на сайт МорозовВВ.рф.

приёмная депутата

Акция

Здоровое питание - 
здоровый ребёнок!

В течение месяца МКК бес-
платно поставлял в центр цель-
номолочную продукцию.

Понимая важную роль здо-
рового и полезного питания, 
руководство комбината уве-
рено, что эта акция стала не 
только приятным и вкусным 
сюрпризом для маленьких 

посетителей, но и акцией здо-
рового питания для родителей!

Нужно отметить, что Лю-
бинский молочноконсервный 
комбинат всегда оказывал под-
держку детским и школьным уч-
реждениям посёлка. На его счету 
много добрых дел. Помогая 
муниципальным организациям, 
предприятие стремится повы-
сить качество жизни сельчан. 

Присутствующие почтили па-
мять фронтовиков минутой мол-
чания и возложили живые цветы 
к подножию памятного знака.

Знак установлен районным 
Советом ветеранов на средства 
гранта по итогам областного 
смотра-конкурса ветеранских 
организаций «Растим патриотов 
России».

Сооружение представляет со-
бой четырёхметровую стелу, к 
которой прикреплены таблички 
с фамилиями 64 фронтовиков, 
захороненных на кладбище.   

- С войны вернулись более 

шести тысяч любинцев, которые 
в последующие годы поднимали 
страну после разрухи, - говорит 
председатель районного Совета 
ветеранов Г.В. Почекаева. - Но, 
к сожалению, уходят в вечность 
фронтовики. И наша задача сде-
лать так, чтобы на погостах не 
осталось ни одной безымянной 
могилы.

Совет ветеранов также про-
должает поисковую работу по 
выявлению фамилий воинов-
фронтовиков, а это более 300 че-
ловек, захороненных на старом 
кладбище райцентра. Осенью 
и там планируется установить 
памятный знак.

26 июня в 12.00 часов на новом кладбище в р.п. любинский 
состоялось торжественное открытие памятного знака в честь 
любинцев - участников великой отечественной войны, 
умерших в мирное время.  

Любинскому РайПО - 80 лет

кризисы приходят и уходят, 
а жизнь продолжается

пятого июля потребитель-
ская кооперация района от-
мечает профессиональный 
праздник и юбилей -  80 лет 
со дня основания.

Любинское РайПО сумело 
удержать позиции во времена 
перестройки, выдержать испы-
тания дефолтом и достаточно 
уверенно чувствовать себя в со-
временной рыночной стихии. 
Многие годы коллективом ру-
ководят заслуженные работни-
ки торговли, кавалеры орденов 
«За вклад в развитие потреби-
тельской кооперации» - пред-
седатель совета Любинского 
райпо Марина Александровна 
Глущенко и председатель прав-
ления Валентина Анатольевна 
Данилова.

- Кризисы приходят и уходят, 
а жизнь продолжается, - гово-
рит Марина Александровна. 
- Мы вспоминаем очередной 
кризис как урок, который дал 
толчок к развитию и заставил 
мобилизовать все наши вну-
тренние ресурсы. При пере-
ходе к рыночной экономике 
потребкооперации предрекали 
неминуемый крах. Но скептики 
оказались не правы. 

Путь к стабильности не был 

Подготовила Юлия Фогель.

ЮЛИя ФОГеЛь.

Здоровый ребёнок в семье для родителей - главное. имен-
но поэтому накануне Международного дня защиты детей 
любинский молочноконсервный комбинат взял шефство 
над детским центром «смайлик» в красном яре. 

 Председатель совета
Любинского РайПО М.А. Глущенко.

простым и легким. Мы сумели 
доказать на практике жизне-
стойкость системы кооперации, 
основы которой были заложены 
еще XIX веке. Районная по-
требительская кооперация не 
только устояла, она динамич-
но развивается, взяв курс на 
модернизацию производства. 
Считаю это главной победой 
всего коллектива Любинского 
РайПО и, конечно, пайщиков, 
которые поверили в нас и под-
держали кошельком.

Сегодня Любинское РайПО представляет собой развитую мно-
гоотраслевую инфраструктуру. В системе РайПО 60 магазинов, из 
них три супермаркета: ООО «Наш Дом», ООО «Кооппродукты», 
магазин «Капитошка»; два предприятия общественного питания 
- кафе «Юность» и «Кулинария». Сеть магазинов обслуживает 
42-тысячное население Любинского района. В населённых пун-
ктах на долю потребительской кооперации приходится более по-
ловины всех торговых точек, а в некоторых только кооператоры 
обеспечивают жителей товарами первой необходимости.

  СПРАВКА

ОЛеГ ЛыСАКОВ.
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кандидаты на должность главы любинского городского поселения

калинин анатолий николаевич.
Родился 04.06.1947 г. в с. Любимовка 

Оконешниковского района Омской области. 
Адрес места жительства: Омская область, 
Любинский район, р.п. Красный яр. Граж-
данство: Российская Федерация. 

Образование: высшее профессиональное, 
окончил в 1988 году Военную ордена Лени-
на Краснознаменную академию связи им. 
С.М. Буденного по специальности «Радио-
электропроводная связь». Пенсионер. Де-
путат Совета Любинского муниципального 
района.

Выдвинут избирательным объединением 
- Любинское районное отделение Омского 
регионального отделения Политической 
партии ЛДПР - Либерально-демократиче-
ской партии России. Не судим.

Сведения о доходах и имуществе. Ис-
точники и общая сумма доходов за 2013 год: 
зарплата БУ РСП «Stern» - 8 294,99 руб.; 
пенсия по выслуге  МО РФ - 476 090,34 руб., 
пенсия ПФР - 44 908,03 руб., доход от сдачи 
в аренду земельного участка - 7 899,00 руб. 
Недвижимое имущество: квартира в р.п. 
Красный яр, 55,3 кв. м., земельный участок 
4830000 кв.м., с. Любимовка Оконешников-
ского района Омской области, 1/23 общая 
долевая собственность. Транспортные 
средства: ВАЗ-217230, 2012 г.в.; автопри-
цеп, 2004 г.в. Наличие денежных средств 
на счетах по состоянию на 14.05.2014 г. - 04 
руб. 08 коп., 58 руб. 25 коп.

князева светлана анатольевна.

Родилась 25.06.1964 года. Место рожде-
ния: учхоз «Камышловское» Любинского 
района Омской области. Адрес места 
жительства: Омская область, Любинский 
район, п. Урожайный. Гражданство: Рос-
сийская Федерация.

Образование: высшее профессиональное, 
окончила в 1986 году Омский ордена Ле-
нина сельскохозяйственный институт им. 
С.М. Кирова по специальности «Бухгал-
терский учет и анализ хозяйственной дея-
тельности в сельском хозяйстве». Основное 
место работы: глава Южно-Любинского 
сельского поселения.

Выдвинута Любинским местным от-
делением Омского регионального отделе-
ния Всероссийской политической партии 
«еДИНАя  РОССИя». Не судима.

Сведения о доходах и имуществе. Ис-
точники и общая сумма доходов за 2013 
год: зарплата - администрация Южно-Лю-
бинского сельского поселения - 240 228,95 
руб. Недвижимое имущество: здание СТО 
животноводства нежилое, р.п. Любинский 
Омской области, 1061,5 кв.м., земельный 
участок - р.п. Любинский Омской области, 
2359,3999 кв.м. Транспортные средства: 
ВАЗ-21213, 1996 г.в., автоприцеп, 1992 г.в. 
Наличие денежных средств на счете по 
состоянию на 26.05.2014 г. - 12 руб. 28 коп.

литвяков игорь валерьевич.

Родился 07.02.1975 года. Место рож-
дения: с. Тюп Тюпского района Иссык-
Кульской области, Киргизия. Адрес места 
жительства: Омская область, Любинский 
район, с. Квасовка. Гражданство: Россий-
ская Федерация.

Образование: высшее профессиональ-
ное, окончил в 1998 году Омский Госу-
дарственный технический университет 
по специальности «Машины и технология 
обработки металлов давлением». Основное 
место работы: МБОУ «Мокшинская сред-
няя общеобразовательная школа». 

Выдвинут  Любинским местным отде-
лением политической партии СПРАВеД-
ЛИВАя РОССИя. Не судим.

Сведения о доходах и имуществе. Ис-
точники и общая сумма доходов за 2013 
год: зарплата - БУ «Центр по молодежной 
политике, физической культуре и спорту» 
- 103 932,10 руб. Недвижимое имущество: 
нет. Транспортные средства: нет. Наличие 
денежных средств на счете по состоянию 
на 26.05.2014 г. - нет.

лымарь олег анатольевич.

Родился 21.08.1974 года. Место рож-
дения: с. Желанное Одесского района 
Омской области. Адрес места жительства: 
Омская область, Любинский район, р.п. 
Любинский. Гражданство: Российская 
Федерация. 

Образование. Сведения, представлен-
ные кандидатом, - высшее профессиональ-
ное, окончил в 2004 году Сибирскую го-
сударственную автомобильно-дорожную 
академию по специальности «Автомо-
бильные дороги и аэродромы». Сведения, 
представленные СибАДИ, - в данном ВУЗе 
не обучался. Основное место работы: ООО 
«СлаВита», коммерческий директор.

Выдвинут  в порядке самовыдвижения. 
Не судим.

Сведения о доходах и имуществе. Ис-
точники и общая сумма доходов за 2013 
год: доход от сдачи в аренду личного 
имущества - 37 770,61 руб. Недвижимое 
имущество: нет. Транспортные средства: 
ЗИЛ-131, АТЗ 4-131, 1990 г.в. Наличие 
денежных средств на счетах по состоянию 
на 14.05.2014 г. - 7 руб. 65 коп., 4 397 руб. 
35 коп., 572 руб. 30 коп., 10 383 руб. 89 коп.

ТИК информирует

Избиратель, который в день 
голосования, 6 июля, по ува-
жительной причине (состояние 
здоровья, инвалидность) не 
сможет прибыть для голо-
сования на избирательный 

участок, вправе до 14.00 часов 
в устной или письменной фор-
ме обратиться в участковую  
избирательную комиссию о 
предоставлении возможности 
проголосовать на дому.  

6 июля состоятся досрочные выборы главы лю-
бинского городского поселения. в этот день в р.п. 
любинский с 8.00 до 20.00 часов будут открыты 
девять избирательных участков. 

Вниманию избирателей!

Избирателю, который в 
день голосования по уважи-
тельной причине (отпуск, ко-
мандировка, режим трудовой 
и учебной деятельности, вы-
полнение государственных и 
общественных обязанностей, 
состояние здоровья) будет 
отсутствовать по месту сво-
его жительства и не сможет 
прибыть в помещение для 
голосования на избиратель-

ном участке, на котором он 
включен в список избирате-
лей, предоставляется возмож-
ность проголосовать досрочно 
на выборах главы Любинского 
городского поселения, назна-
ченных на 6 июля 2014 года, 
путем заполнения бюллетеня 
со 2 по 5 июля в помещениях 
участковых избирательных 
комиссий №№ 941-949 с 11.00 
до 14.00 часов. 

Досрочное голосование

голосование вне помещения 
для голосования

6 июля - выборы главы 
любинского городского поселения

8606 
избирателей 
Любинского 
городского 
поселения, 
обладающие 
избирательным 
правом, должны 
прийти 
на избирательные 
участки 
6 июля 2014 года.

к свеДению. Граждане, обладающие правом голоса, при 
предъявлении паспорта могут ознакомиться со списком избирателей 
и уточнить сведения о себе на избирательных участках: сегодня, 4 
июля, с 10.00 до 17.00 час., завтра, 5 июля, - с 11.00 до 14.00 час.

В соответствии с календар-
ным планом мероприятий по 
подготовке и проведению до-
срочных выборов главы Лю-
бинского городского поселения 
1 июля проведен семинар-ин-
структаж для председателей, их 
заместителей и секретарей УИК 
№№ 941-949, принимающих 
участие в организации и про-
ведении досрочных выборов.

От Избирательной комиссии 
Омской области в семинаре 
приняли участие начальник 
управления организации из-
бирательного процесса Т.В. 
Мануилова и начальник отдела 
по работе с территориями А.А. 
Абрамчук, а также председатель 
Любинской ТИК А.С. Гвоздев, 
секретарь А.М. Смирнова и 
главный специалист Г.И. Са-
банцева. Участники семинара 
обсудили практические вопро-
сы по темам «Об организации 
досрочного голосования на вы-
борах в органы местного само-
управления Омской области» и 
«Особенности действий членов 
УИК с правом решающего голо-
са в день голосования».

состоялся
семинар
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опыт и знания - в дело!

Материал оплачен из избирательного фонда кандидата. 

посёлок северо-любин-
ский славится своими по-
этами, встреча с которыми 
состоялась в сельской би-
блиотеке. 

Литературную встречу «Ма-
стера Северо-Любинской лиры» 
организовали специалисты 
библиотеки и совет ветеранов 
поселения. 

Специально к мероприятию 
была подготовлена книжная 
выставка «О нашем крае по-
этической строкой», на которой 
можно увидеть сборники сти-
хов любинских поэтов.

В тёплой обстановке, за чаш-
кой чая Т.И. Соколова, Л.И. 
Муравьёва, Т.Г. Пасечник, С.Д. 
Квасова, е.М. Ражина читали 
стихи собственного сочинения 
о жизни, любви, семье, родной 
природе, школе. Стихи Т.И. 
Соколовой и е.П. Мигушкиной 
уже стали песнями, их северо-

Мастера северо-любинской лиры

любинцы исполняют со сцены 
Дома культуры. В планах би-
блиотеки и совета ветеранов по-
селения издать сборник стихов 
наших поэтов. Будем рады, если 

и другие авторы поселения при-
дут к нам со своими стихами. 

Г. Рычкова, заведующая 
Северо-Любинской

сельской библиотекой.

Увлечения

В соответствии с Указом гу-
бернатора от 13 декабря 2013 
года право на получение соци-
альных выплат имеют нуждаю-
щиеся в улучшении жилищных 
условий многодетные семьи, 
в которых возраст супругов не 
превышает 35 лет, а также при 
наличии льготников - работ-
ников бюджетной сферы или 
участников боевых действий. 

Размер социальной выплаты 
составляет половину от расчет-
ной стоимости строительства 
дома и определяется с учетом 
численного состава многодет-
ной семьи (18 м2 на каждого чле-
на семьи) и средней рыночной 
стоимости одного квадратного 
метра  жилья, установленной 
для региона Минстроем РФ. 

После получения социальной 
выплаты многодетная семья 

должна в течение двух лет по-
строить дом и ввести его в 
эксплуатацию с оформлением 
права собственности на всех 
членов семьи.

Пакеты документов в Агент-
ство жилищного строительства 
(АЖС) Омской области подали 
17 многодетных семей, по девя-
ти из них принято положитель-
ное решение. 

В региональном Минстрое 
сообщили, что участки для стро-
ительства жилья многодетным 
выделяются на площадках ком-
плексной застройки, обеспечен-
ных инженерными коммуника-
циями. По линии министерства 
природных ресурсов и экологии 
также предусмотрена поддержка 
в виде выделения комплектов 
древесины для домостроения. 

ИП «Омская губерния».

помощь - на стройку

Жильё

владимир григорьевич 
соснин, Заслуженный ветеран 
российской Федерации:

- я являюсь доверенным лицом 
кандидата на должность главы 
Любинского городского поселения 
С.А. Князевой и одним из тех, кто 
находится в «свите» С.А. Князевой, 
как выразился другой кандидат на 
пост главы р.п. Любинский А.Н. 
Калинин в статье, опубликованной 
в газете «Маяк» от 27.06.2014 г.

В своей статье А.Н. Калинин, 
презрев все нормы этики, в том 
числе и кандидатской, облил гря-
зью всех сторонников Светланы 
Анатольевны, подчеркивая, что ее 
кандидатуру поддерживает глава 
района. Наверняка любой на месте 
главы района подумал бы, кому 
возглавить Любинское городское 
поселение и, разумеется, предло-
жил бы избирателям кандидатуру. 
При том, что предыдущие главы 
поселения, получив доверие из-
бирателей, не выдержали испыта-
ния должностью, администрация 
района не оставляла без внимания 

проблемы поселка. За последние 
годы сделано немало. Это ремонт 
многоквартирных домов, строи-
тельство жилья (два новых микро-
района), ремонт дороги по улице 
Октябрьской, Почтовой, Поселко-
вой, К. Либкнехта, создание кра-
сивой площади единения с детской 
площадкой, благоустройство при-
вокзальной площади, газификация 
поселка. 

Думаю, что кандидат должен в 
честной борьбе добиваться при-
знания избирателей, решение же 
примут в ходе голосования сами 
избиратели, а не кто-то за них.

В ходе кампании у Светланы 
Анатольевны прошло более 50 
встреч с избирателями, и они про-
должаются, охвачено уже более 
трех тысяч человек. я сопровождал 
Светлану Анатольевну во время 
встреч. Подчеркну, что на встречах 
избиратели доброжелательно отно-
сятся к С.А. Князевой. Многие ей 
желают удачи, здоровья и успехов в 
решении многочисленных проблем 
в Любинском городском хозяйстве. 

Всю свою сознательную жизнь 
я отдал родному Любинскому 
району, работая в партийных, со-
ветских, профсоюзных органах, в 
органах местного самоуправления, 
в ветеранской организации района. 
И не А.Н. Калинину судить о за-
слугах других людей. Он человек 
приезжий, многого не видит и не 
знает. Но с легкостью, достойной 
лучшего применения, оскорбляет 
всех подряд, видя, наверное, во 
всех людях воров и жуликов. 

Хочу заметить также, что С.А. 
Князева никаких «золотых гор» 
населению не обещает. Она пре-
красно видит проблемы р.п. Лю-
бинского, а избиратели во время 
встреч подсказывают и предлагают 
ей способы их решения. Это можно 
сделать только совместными уси-
лиями. Кстати, тесная взаимосвязь 
с населением р.п. Любинский крас-
ной линией проходит в программе 
С.А. Князевой. я уверен, избирате-
ли нашего поселка 6 июля сделают 
достойный выбор, отдав свое пред-
почтение её опыту и знаниям.

Уважаемые жители р.п. любинский!
 Накануне предстоящих выборов я как кандидат хочу 

обратиться к вам. Каким я вижу поселок и что хотелось 
бы сделать, если вы отдадите за меня свои голоса? 

Любинский район является для меня родным. Здесь я 
родилась, выросла, получила образование и работаю в 
настоящее время. Здесь встретила свою любовь, создала 
семью, вырастила сына. Поэтому никогда не оставалась 
равнодушной к жизни поселка. Главным приоритетом 
в моей жизни считаю достоинство, вернее, достойное 
отношение ко всему: к делу, которому служу, семье, 
которая непременно поддержит и поможет, если пона-
добится, ко всем тем, кто меня окружает и находится 
рядом. 

Забота о поселении - не новое дело для меня, потому 
что уже семь лет работаю главой Южно-Любинского 
поселения, имею опыт работы в органах местного са-
моуправления. За эти годы многого удалось достичь, 
прежде всего потому, что со мной всегда рядом едино-
мышленники, активисты-общественники. Безмерно 
благодарна вам за помощь и поддержку. Ведь только 
всем миром можно горы свернуть! 

Главной своей задачей на посту главы Любинского 
поселения считаю необходимым строже подходить 
к вопросу муниципальной собственности, формиро-
вать бюджет, умело используя весь имущественный 
комплекс поселения. Посёлок Любинский хочется 
сделать центром притяжения лучших районных сил: 
экономических, социальных, творческих, духовных. 
Необходимо создавать новые проекты и во всём предус-
матривать интересы людей, делать всё для того, чтобы 
посёлок вырос до уровня города. Благоустройство по-
сёлка, конечно, будет приоритетом в моей работе. Буду 
делать всё, чтобы жизнь любинцев стала комфортней, 
радостней, содержательней и ярче!

светлана 
анатольевна 
князева, 
кандидат 
на должность
главы
любинского 
городского  
поселения.

галина ивановна Фролова, 
почётный гражданин 
р.п. любинский:

- Много лет проработав главой Лю-
бинского городского поселения, я 
как никто другой, знаю все трудности 
этой работы. Прежде всего важно 
правильно сформировать бюджет по-
селения. Это делается в соответствии 
с ФЗ №131, в котором расписаны все 
полномочия поселений. Финансиро-
вание закладывается отдельно по каж-
дой статье, затем проект выносится 
на публичные слушания, на которых 
могут присутствовать все неравно-
душные граждане. Затем депутаты 
рассматривают бюджет на сессии, 

вносят изменения и дополнения, и 
только после этого бюджет вступает 
в силу. Деньги расходуются в строгом 
соответствии с распределением по 
статьям. 

Таким образом, отвечая на вопросы 
граждан поселения и отдельно разъ-
ясняя кандидату на должность главы 
Любинского городского поселения 
А.Н. Калинину, хочу подчеркнуть, 
что администрация района не мо-
жет повлиять на расходы бюджета 
Любинского городского поселения. 
Вместе с тем собственных средств 
городского поселения на выполнение 
всех полномочий в соответствии с 
законом не хватает. Без финансовой 

помощи бюджета района ни одно по-
селение самостоятельно не выживет. 
Что касается Любинского городского 
поселения, то речь идет о больших 
суммах, ежегодно выделяемых ад-
министрацией района. Поэтому так 
важна для нас поддержка со стороны 
районной власти. 

Совсем скоро всем любинцам 
предстоит сделать выбор и прийти 
на избирательные участки, чтобы от-
дать свой голос за самого достойного 
кандидата. я свой выбор сделала, и 
без тени сомнения буду голосовать за 
Светлану Анатольевну Князеву. Зная 
ее деловые качества, уверена, что она 
справится со всеми проблемами.

Девять сельских семей в 2014 году получат социальные вы-
платы в сумме более 10 млн рублей на строительство жилья.

Вечер поэзии в библиотеке.



Инспектор ГИБДД Алексей Фролов во время патрулирования
 проверяет документы.
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ОЛеГ ЛыСАКОВ.

Уважаемые сотрудники 
государственной инспекции 
безопасности дорожного 
движения!

Поздравляем  вас с професси-
ональным праздником! Сегодня, 
когда на дорогах региона стреми-
тельно увеличивается количество 
машин, ваша работа, направлен-
ная на предотвращение дорож-
но-транспортных происшествий 
и обеспечение безопасности 
людей, неоценима. В условиях 
увеличения интенсивности и 
напряженности автомобильного 
движения необходимо формиро-
вать у жителей области навыки 
культурного и безопасного пере-
движения, содействовать предот-
вращению «пробок» - нового 
недуга наших дорог. 

От вашего профессионализма, 
решительности, настойчивой и 
кропотливой профилактической 
работы во многом зависит сохра-
нение жизни и здоровья омичей. 

Уверены, вы и впредь с честью 
будете выполнять свой служеб-
ный долг, обеспечивая порядок и 
безопасность на дорогах нашего 
региона. 

Примите искренние пожелания 
успехов в службе! 

В.И. Назаров, 
губернатор Омской области.

В.А. Варнавский, председатель 
Законодательного собрания 

Омской области.

20 апреля 2014 г. Государ-
ственной Думой Российской 
Федерации принят Федеральный 
закон  РФ от 20.04.2014 г. №75-
ФЗ, которым внесены изменения  
в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации по 
вопросу создания ведомственной 
охраны для обеспечения безопас-
ности объектов топливно-энерге-
тического комплекса.

Указанным Федеральным за-
коном установлено право органи-
заций топливно-энергетического 
комплекса на создание ведом-
ственной охраны для защиты 
объектов топливно-энергетиче-
ского комплекса.

Так, указанные изменения 
коснулись Федерального закона 
РФ от 21.07.2011 г. №256-ФЗ «О 
безопасности объектов топлив-
но-энергетического комплекса», 
в котором сказано, что для обе-
спечения физической защиты 
объектов топливно-энергети-
ческого комплекса организация 
- собственник единой системы 
газоснабжения, стратегическое 
акционерное общество, осу-
ществляющее управление систе-
мой магистральных нефтепрово-
дов и нефтепродуктопроводов, 
и стратегическое акционерное 
общество, ведущее деятель-
ность по добыче и переработке 

углеводородного сырья, имеют 
право на создание ведомствен-
ной охраны.

Субъекты топливно-энергети-
ческого комплекса имеют право 
получать во временное пользова-
ние в органах внутренних дел от-
дельные типы и модели боевого 
ручного стрелкового оружия для 
исполнения возложенных на них 
федеральным законом обязанно-
стей по охране объектов топлив-
но-энергетического комплекса.

Кроме того, в апреле 2014 
г. правительством Российской 
Федерации утверждены Прави-
ла обеспечения безопасности 
при проведении официальных 

спортивных соревнований (по-
становление Правительства РФ 
от 18.04.2014 г. №353 «Об ут-
верждении Правил  обеспечения 
безопасности при проведении 
официальных спортивных со-
ревнований»).

В рамках принятых Правил 
установлены права и обязанно-
сти собственника (пользователя) 
объекта спорта  и организатора 
соревнований, требования к обе-
спечению безопасности места 
проведения соревнований (к 
инфраструктуре и техническому 
оснащению объектов спорта).

Обеспечение общественного 
порядка и общественной без-

право на ведомственную охрану
Информирует прокуратура

опасности при проведении со-
ревнований осуществляется в 
соответствии с инструкцией и 
планом мероприятий, который 
разрабатывается и утверждается 
организатором соревнований по 
согласованию с территориаль-
ным органом внутренних дел в 
срок не позднее 10 дней до на-
чала соревнований.

Принятые Правила направле-
ны на обеспечение обществен-
ного порядка и общественной 
безопасности, недопущение 
причинение вреда имуществу и 
здоровью граждан и соверше-
ния террористического акта при 
проведении спортивных сорев-
нований.

  Е. Филатова,
помощник прокурора района.

Рабочий день сотрудника ГИБДД 
длится с 8.30 до 24.00 часов, порой 

приходится и в ночные часы выезжать на до-
рожно-транспортные происшествия. За вре-
мя дежурства инспектор ГИБДД  в среднем 
«наматывает» около 200 километров.

В ходе патрулирования первым местом 
нашей остановки стала объездная дорога 
в северной части райцентра. По словам 
Алексея Фролова, здесь большой поток 
большегрузных автомобилей, так как мно-
гие водители стараются миновать пункт 
весового контроля, следуя транзитом через 
Любино. 

Останавливаем машину с цистерной без 
обозначения груза. Лишь при изучении 
инспектором сопровождающих документов 
выясняется, что в цистерне - молоко. 

- Конечно, это не грубое нарушение, но 
я обязан проверить содержимое ёмкости, 
ведь автомобиль передвигается по населён-
ному пункту. А вдруг в цистерне ядовитое 
вещество, и, не дай Бог, произойдёт авария, 
- поясняет сотрудник ГИБДД. 

На вооружении инспектора всегда нахо-
дятся радар для определения скоростного 
режима, рация, навигатор, видеорегистра-
тор, алкотестер и, конечно, один из главных 
атрибутов - черно-белый жезл.

Общаясь с Алексеем, я узнал, что в вы-
боре профессии для него важную роль 
сыграла районная газета «Маяк»: в 1993 
году прочитал на её страницах объявление 
о наборе сотрудников в Госавтоинспекцию, 
решил попробовать свои силы. И вот уже 
21 год трудится в отделе ГИБДД по Лю-
бинскому району.

я не смог удержаться от вопроса, как он 
относится к тому, что инспекторы ГИБДД 
- постоянные герои анекдотов? Собеседник 
ответил: «Первое время было обидно, а 
сейчас стараюсь не обращать внимания. 
Отношение автолюбителей к нам - это 
личное дело каждого». 

ещё инспектор поделился своими наблю-
дениями. В последнее время граждане стали 

Безопасных
вам дорог!

3 июля - День ГИБДД МВД России

 1

ОБщеСТВО

более грамотными, поэтому каждое приня-
тое им решение должно быть обосновано 
буквой закона. С ужесточением наказания 
за езду в нетрезвом виде сократилось коли-
чество пьяных водителей. А самая опасная 
категория - это водители в наркотическом 
опьянении. Их можно определить по по-
ведению, но необходимо медицинское 
освидетельствование в Омске. 

ещё «головной болью» для инспекторов 
ГИБДД являются таксисты.  

- Часть водителей такси не имеет опыта 
вождения, - говорит Алексей. - Получив 
водительские удостоверения, считают 
себя «королями» дорог. Стремясь об-
служить как можно больше клиентов, 
нарушают правила дорожного движения, 
создают опасные ситуации. 

В последнее время появилось много не-
совершеннолетних водителей скутеров и 

мопедов. Как раз такой лихач попался нам 
на объездной дороге. Вместе с приятелем 
он передвигался на мопеде без шлема. Ин-
спектор провёл профилактическую беседу 
и на первый раз отпустил нарушителя. При 
повторном нарушении за действия под-
ростка будут отвечать родители.

В ходе рейда инспектор ГИБДД остано-
вил пять легковых и два большегрузных 
автомобиля. В этот вечер водители попа-
лись дисциплинированные, и поэтому  не 
было составлено ни одного протокола о 
нарушении правил дорожного движения. 
На этом мы распрощались с Алексеем 
Фроловым. Мой рабочий день закончился, 
а он продолжил нести службу, обеспечи-
вая безопасность и прилагая все усилия 
для того, чтобы пятничный вечер у води-
телей не был испорчен неприятностями 
на дороге.

Более 420 
административных матери-
алов составлено в г. Омске по 
фактам парковки на газонах с 
начала года. Любителей парко-
вать свои автомобили на газонах 
наказывают даже на основа-
нии фотографий, сделанных 
должностными лицами, упол-
номоченными на составление 
протоколов.

Цифра
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крышу 
починили

Горячая линия 
«Маяка»

в редакцию «Маяка» обратилась 
жительница п. центрально-любин-
ского с жалобой на то, что после 
сильного дождя, прошедшего в 
ночь с 25 на 26 июня, детский сад 
закрыли и всех пришедших утром 
детей отправили домой.

Как сообщила начальник управ-
ления образования е.Б. Тумашова, 
кровлю, через трещины в которой 
вода просочилась внутрь здания, в тот 
же день починили. 

Беспокойство любинцев вызывает 
ситуация в лесах района: берёзы и 
осины объедены гусеницами и стоят 
практически «голые». жительница 
новокиевского поселения спраши-
вает, каковы последствия такой 
«агрессии», будет ли проведена об-
работка лесов?

За комментарием мы обратились в 
Главное управление лесного хозяйства 
Омской области и получили следующий 
ответ: 

«В 2013 году на территории Омской 
области было зарегистрировано нарас-
тание численности вредителя леса - не-
парного шелкопряда, повреждающего 
преимущественно березово-осиновые 
насаждения. Периодичность появления 
вредителя составляет один раз в во-
семь лет, при благоприятных условиях 
вспышка может повторяться через 
пять лет. 

На территории Омской области по-
следний раз вспышка непарного шелко-
пряда наблюдалась с 2003 по 2006 годы.

В текущем году, по предваритель-
ным результатам лесопатологических 
обследований, отмечен пик нарастания 
численности непарного шелкопряда. В 
связи с этим объеданию лесов подвер-
глись значительные территории южной 
и центральной части области. 

По результатам многолетних наблю-
дений, объедание листвы в здоровых 
насаждениях не приводит к их усыха-
нию и гибели. Это связано с высокой 
устойчивостью березовых насаждений 
к насекомым-фитофагам весенне-лет-
ней группы, к которым относится не-
парный шелкопряд. Во второй половине 
лета на объеденных деревьях листвен-
ный покров восстанавливается. За весь 
период наблюдений случаев гибели 
здоровых насаждений не отмечено.

Массовая обработка березовых лесов 
нецелесообразна. Насаждения, подверг-
шиеся объеданию листвы в прошлом 
году, по состоянию на 20 июня теку-
щего года были обработаны наземным 
способом биологическим препаратом 
«Лепидобактоцид» на площади шесть 
тысяч га. 

В настоящее время проводятся лесо-
патологические обследования лесных 
насаждений, по результатам которых 
будет составлен прогноз развития оча-
гов непарного шелкопряда, намечены 
участки под обработку от вредителя на 
следующий год».

Подготовила
ОКСАНА СПОДАРеНКО.

Шелкопряд 
атакует

8 июля - Всероссийский день семьи, любви и верности

Сердечно поздравляем вас с Днём семьи, любви и верности! 
Этот праздник имеет глубокие исторические корни и восхо-
дит к чествованию святых Петра и Февронии, покровителей 
супружества.

В жизни любого человека семья играет важную роль. Это на-
дежный тыл, поддержка в трудную минуту, источник любви и 
радости. В семье от старшего поколения к младшему передают-
ся нравственные и духовные ценности,  культурные традиции.

Счастье и благополучие каждой семьи - это тот фундамент, 
на котором строится благополучие всей страны. Одна из при-

оритетных задач региональных властей - создание условий для 
того, чтобы в нашей области крепких, дружных и счастливых 
семей становилось только больше. 

Искренне желаем всем жителям омского Прииртышья мира 
и радости, добра и взаимопонимания, любви и семейного 
счастья! 

В.И. Назаров, 
губернатор Омской области.

В.А. Варнавский, председатель
 Законодательного собрания Омской области.

 Дорогие земляки!

В современном мире по-
лучил развитие институт 
приемной семьи. На вос-
питание в приемную семью 
передаются дети, оставшиеся 
без попечения родителей. 
Количество детей в прием-
ной семье, включая родных 
и усыновленных, 
не превышает, 
как  правило, 
восьми. При-
емные роди-
тели являют-
ся законными 
представите-
лями принятых 
на воспитание 
детей и обязаны за-
щищать их права и закон-
ные интересы.

Государство оказывает при-
емным семьям материальную 
помощь на содержание не-
совершеннолетних, выпла-
чивает родителям денежное 
вознаграждение и сохраняет 
трудовой стаж. В Центре 
поддержки семьи г. Омска 
открыта Школа приёмного 

смысл жизни - в детях

родителя, где кандидаты в 
приемные родители в течение 
месяца проходят обучение, 
сдают экзамен, по резуль-
татам которого получают 
сертификат государственного 
образца.

Трудный и долгий 
п у т ь  п р оход и т 

приёмная семья 
для достижения 
главной цели - 
во спитания и 
подготовки ре-
бенка к взрослой 

самостоятельной 
жизни.  Именно 

поэтому такие семьи 
нуждаются в моральной под-
держке со стороны общества.

приёМные сеМьи
 наШего района

Развитие института при-
емной семьи в Любинском 
районе берет начало с 2006 
года. В селе Новоархангелке 
открылась приемная семья 
Анны Смирновой, в которой 

и свои сердца для детей от-
крыли семья Любови Саенко 
из деревни Тарлык, семья 
Александра Рудакова и Галины 
Соловей из Замелетеновки, 
семья Тынысовых из Новоар-
хангелки. В 2012 году - семья 
Дорохиных из Любино. В 2013 
году - приёмная семья Ольги 
Пудаковой и семья Петренко 
из Любино, семья ерахтиных 
из Красного яра и семья Мака-
ровых из Казанки. В 2014 году 
- семья Светланы Гурьяновой 
из Любино.

новая сеМья - 
новые ТраДиции

Взаимоотношения в при-
ёмной семье играют важней-
шую роль в реабилитации и 
раскрытии потенциала детей, 
особенно тех, которые уже 
имеют негативный жизненный 
опыт. Новая семья - новые 
традиции: вместе трудятся, 
вместе отдыхают. Дома на-
полняются детскими голосами 
и смехом. Дети осваиваются, 
привыкают и вновь произносят 
дорогие для всех слова «мама» 
и «папа».

Семьи, проживающие в на-
шем районе, разные: маленькие 
и большие, многодетные и 
многонациональные. Несо-
мненно, их сближают ВеРА, 
НАДеЖДА и ЛЮБОВь. Вера 
в хорошее, светлое будущее. 
Надежда на совместное пре-
одоление трудностей. Любовь 
к близкому и родному человеку.

С каждым годом растет число 
кандидатов в приемные роди-
тели. Возможно, счастливых 
мальчишек и девчонок с ото-
гретыми сердцами в Любин-
ском районе станет гораздо 
больше. 

В заключение разрешите 
напомнить одно утверждение: 
«Когда женщина входит в дом 
- там становится тепло. Когда 
мужчина входит в дом - там 
становится светло. Когда в дом 
входит ребенок - там становит-
ся радостно». Так пусть в на-
ших домах всегда будет тепло, 
светло и радостно!

От всей души поздравляем 
все семьи Любинского района 
с праздником!

Т. Отто, начальник отдела 
опеки и попечительства.

Семья Смирновых из Новоархангелки на отдыхе.

Семья Макаровых из Казанки.

воспитываются Артемий, 
Карина и Дана.

В 2007 году образовались 
уже три семьи. Семья Агайши 
Тынысовой, проживающая 
в деревне Авлы, приняла на 
воспитание Динару и Руслана. 
В этом году семья пополни-
лась ещё двумя девочками 
- евой и Ангелиной. Семья 
Дудинец из села Новоархан-
гелки приняла Кристину, 
семья Павла Лысенкова и Та-
тьяны Картавенковой - Ивана, 
Кирилла, Илью, Анжелику.

В 2008 году открылось ещё 
шесть приемных семей. Се-
мья Воинковых из Казанки 
воспитывает пять детей. По 
одному ребёнку воспитыва-
ют семьи Пакидышевых из 
Центрально-Любинского, 
Власовых из Новоархангелки, 
Татьяны Ручиной из Любино. 
Приёмных девочек воспи-
тывают Татьяна ерохина из 
Северо-Любинского, семья 
Гембель из Любино.

В 2009 году сирот приняла 
семья Юрия Конькова и Лю-
бови Ларченко из Камышлов-
ского, семьи Стародубцевых 
- из деревни Авлы, Титовых 
- из Новоархангелки, Теме-
рёвых - из Камышловского, 
Шамсуденовых - из Любино-
Малороссов.

В 2010 году стали приёмны-
ми семья Алексея Темерёва 
и елизаветы Муновек из За-
мелетеновки и семья Бардиж 
из Тавричанки, которая на се-
годняшний день воспитывает 
девятерых детей! 

В 2011 году двери дома 

74
ребёнка

 проживают в 26 
приёмных семьях 

Любинского 
района.

Семья - вот глав-
ная ценность в жиз-
ни каждого человека, 
не важно, большой 
он или маленький. 
Именно в семье мы 
учимся любви, от-
ветственности, забо-
те, уважению. И как 
больно и страшно за 
тех детей, которые 
лишены этого.
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новая пенсионная 
формула

Пенсионный возраст не повышается.
Новая формула не касается нынешних пенсионеров и тех, кто 
выйдет на пенсию до 2015 года. Пенсия не будет уменьшена.
Все пенсионные права граждан, сформированные до 2015 года, 
фиксируются, сохраняются и будут исполняться.
Выбор варианта пенсионного обеспечения осуществляется в 
2014-2015 годах.
Предусмотрен переходный период для постепенного увели-
чения требований к минимальному стажу до 15 лет по 1 году 
ежегодно.
Пенсии работающим пенсионерам будут выплачиваться в 
полном объёме.
Досрочный выход на пенсию работников, занятых на вредных 
и опасных производствах, и льготы «северянам» сохраняются.
Фиксированная выплата сельхозработникам с 30-летним стажем 
- в повышенном размере.

важно!

с 1 января 2015 года в россии изменится порядок расчета трудовой пенсии 
по старости. преобразования коснутся каждого, поэтому сегодня мы предлагаем 
любинцам познакомиться с основными принципами формирования будущей 
пенсии россиян.

              = а   в + с + Dхпенсия

а
в    
с
D

пенсионные 
баллы

стоимость
пенсионного

балла

Фиксированная
выплата

накопительная
пенсия

количество баллов зависит 
от стажа, официальной зарпла-
ты, возраста выхода на пенсию. 
Максимальное количество 
баллов за год - 10.

ежегодно устанавливается 
Федеральным законом. публи-
куется в сМи и интернете. еже-
годно увеличивается по доходам 
пенсионного фонда россии, но не 
ниже уровня инфляции.

ежегодно устанавливается 
правительством рФ. публику-
ется в сМи и интернете. еже-
годно увеличивается по доходам 
пенсионного фонда, но не ниже 
уровня инфляции.

Формируется по выбору 
гражданина.

За назначение пенсии после достижения пенсионного возраста 
начисляются премиальные баллы, увеличивается фиксирован-
ная выплата:
на 5 лет позднее: + 45% баллов, +36% к фиксированной выплате,
на 10 лет позднее: в 2,32 раза больше баллов, 2,11 раза больше 
фиксированная выплата.

Чем больше стаж и зарплата, 
тем выше будущая пенсия!

Чем позднее выход на пенсию, 
тем выше пенсия! 

Основа вашей будущей пенсии - страховые взносы на обязательное пенсионное страхование, которые 
работодатель ежемесячно уплачивает за вас в Пенсионный фонд. Тариф, по которому работодатель 
уплачивает страховые взносы - 22% от фонда оплаты труда работника. Ваша пенсия может состоять 
только из страховой пенсии, а может из страховой и накопительной. В течение 2014-2015 годов каждый 
гражданин моложе 1967 года рождения должен определиться, нужна ли ему накопительная пенсия в 
рамках обязательного пенсионного страхования. В зависимости от этого тариф на обязательное пен-
сионное страхование будет определяться следующим образом:

при формировании 
только страховой пенсии

22 %  
          16%

на финансирование 
страховой пенсии 

          + 6%
 на финансирование 

фиксированной выплаты.

при формировании страховой 
и накопительной пенсии

22 %  
                    10% 

на финансирование страховой пенсии 

                    + 6% 
на финансирование накопительной пенсии 

                    + 6%
на финансирование фиксированной выплаты. ин
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В случае отказа от накопительной пенсии все ранее сформированные накопле-
ния будут по-прежнему инвестироваться. Они будут выплачены в полном объёме, 

когда граждане получат право выйти на пенсию и обратятся за её назначением.
Граждане, которым с 1 января 2014 года будут впервые начислятся страховые взносы, 

смогут в течение пяти лет с момента первого начисления взносов выбирать, на финанси-
рование какой части пенсии направлять 6%. До принятия ими решения 6% тарифа будут 
перечисляться в страховую часть.

ксТаТи

55   лет 60   лет

15

30

необходимый минималь-
ный стаж - 15 лет.

необходимое количество 
баллов - 30.

Достижение возраста 
выхода на пенсию:

!УчиТываеТся 

Только Белая 

ЗарплаТа

порядок назначения и выплаты не меняется: 
сумма пенсионных накоплений делится на 228.

пенсионные 
баллы, которые 

включаются в стаж
1. За каждый год отпуска 
по уходу за ребёнком: 

1,8 балла

3,6 балла

5,4 балла

2. За каждый год воинской 
службы по призыву:

   1,8 балла

на сайтах Минтруда рФ и пФр размещён 
пенсионный калькулятор, позволяющий 
рассчитать условный размер пенсии по но-
вой пенсионной формуле. 
pfrf.ru или rosmintrud.ru

варианты пенсионного обеспечеия
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Главная отрасль

В 2013 году был введён в экс-
плуатацию животноводческий 
комплекс с доильным залом на 
400 голов в СПК «Сибирь», сей-
час продолжается реконструк-
ция фермы в ООО «Сибирская 
земля».

Вслед за ними модернизи-
ровать производство решило 
и руководство ЗАО «Рассвет» 
- провести реконструкцию жи-
вотноводческого комплекса на 
1000 коров. Комплекс будет  
оборудован доильным залом по 
белорусской технологии в рас-
счёте на 40 бурёнок. 

Работы осуществляются в два 
этапа. В 2014 году планируется 
запустить два коровника на 400 
коров с родильным отделением и 
доильным залом и два коровника 
- в следующем году.

Вместе с директором ЗАО 
«Рассвет» Юрием Прокопьеви-
чем Курановым мы побывали на 
строительной площадке. Уви-
денное впечатлило масштабами: 

большегрузные автомобили один 
за другим подвозили строитель-
ные материалы, трактора дела-
ли планировку грунта внутри 
животноводческих помещений. 
Коровники просторные, шири-
ной 21 метр. Отшлифованный 
чуть ли не до блеска бетонный 
пол, кровля - из цветного проф-
настила, а для экономии электро-
энергии коньки крыш сделаны 
из поликарбоната. Планируется 
установить пластиковые окна. 

- Мы долго не решались на 
такой важный шаг, - рассказывает 
Ю.П. Куранов, - ведь для этого не-
обходимы большие финансовые 
вложения. Просчитав все плюсы 
и минусы, пришли к выводу, 
что модернизация необходима, 
ведь ежегодно нам приходилось 
тратить деньги на капитальный 
ремонт старых коровников, содер-
жание летних площадок. А новый 
комплекс позволит увеличить 
дойное стадо на 300-400 голов, 
повысить продуктивность, улуч-
шить качество молока, решить 
кадровые вопросы.

развитие животноводческой отрасли является одним из 
приоритетных направлений в стратегии развития ом-
ской области. За последний год в регионе при поддержке 
областного правительства введены в эксплуатацию 13 
новых животноводческих комплексов, в том числе и в 
любинском районе. 

ещё один стимул для положи-
тельного решения - поддержка 
правительства Омской области 
по возмещению части затрат, 
связанных с модернизацией 
животноводческой отрасли. 
Активную помощь оказывает и 
Любинский МКК, заинтересо-
ванный в поставках качествен-
ного сырья для переработки. 

По плану запуск первой оче-
реди животноводческого ком-
плекса намечен на осень теку-
щего года. В настоящее время 
строители завершили ремонт 
кровли на двух коровниках, 
приступили к строительству 
доильного зала, для монтажа 
которого закуплено всё не-
обходимое оборудование. В 
ближайшее время планируется 
реанимировать инженерные 
коммуникации.

Акционерное общество де-
лает ставку на развитие живот-
новодческой отрасли не только 
путем модернизации комплекса, 
но и создания хорошей кормо-
вой базы. Хозяйство вошло в 
федеральную программу «Раз-
витие мелиорации земель сель-
скохозяйственного назначения» 
на 2016-2017 годы, чтобы вос-
становить систему орошения 
посевных площадей, занятых 
под кормовые культуры.

     «тёПлые окна»
 окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 кровельные, фасадные работы.
Скидки до 20%, рассрочка 0%, выгодный кредит
(оао «альфа Банк»).
качество гарантируем. Замер И ДоСтаВка БеСПлатно.
тел. 8-908-799-73-67, 37-86-23.

оплата после монтажа

ИП нурмагамбетов м.Д., св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

7000 руб., 
«под ключ»

     «КачеСтВенные ОКна»
 Окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 Кровельные, фасадные работы.
Скидки, рассрочка 0%, выгодный кредит
(ОаО «альфа Банк»).
Качество гарантируем. ЗамеР и ДОСтаВКа БеСПЛатнО.
Тел. 8-950-952-51-57.

Оплата после монтажа

иП Бейсекенов, св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

7000 руб., 
«под ключ»
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     «тёПлые окна»
 окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 кровельные, фасадные работы.
Скидки до 20%, рассрочка 0%, выгодный кредит
(оао «альфа Банк»).
качество гарантируем. Замер И ДоСтаВка БеСПлатно.
тел. 8-908-799-73-67, 37-86-23.

оплата после монтажа

ИП нурмагамбетов м.Д., св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

7000 руб., 
«под ключ»

     «наДёжные ОКна»
 Окна, двери, лоджии ПВХ.     
 Двери входные.
 Кровельные, фасадные работы.
Скидки, рассрочка 0%, выгодный кредит
(ОаО «альфа Банк»).
Качество гарантируем. ЗамеР и ДОСтаВКа БеСПЛатнО.
Тел. 8-951-410-16-60, 8-968-107-63-53.

Оплата после монтажа

иП Бейсекенов, св-во №309553922400018 от 12.08.2009 г.

оао «альфа Банк»

7000 руб., 
«под ключ»

Ре
кл

ам
а

Директор ЗАО «Рассвет» Ю.П. Куранов (первый справа) 
обсуждает с представителями строительной организации 

реконструкцию комплекса.

Пол в коровнике шлифуется до блеска.

Важный этап работ - утепление кровли.В просторном помещении бурёнкам будет вольготно.


